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新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。新しい年が皆さまにとって

素晴らしい年となりますよう、お祈り申しあげます。

平成２年９月に発足しました本会は、本年設立２０周年を迎えます。

設立にご尽力いただいた諸先輩、そして歴代役員や仲間の皆さまの

ご労苦に、改めて心から敬意を表します。現役員一同も、引き続き学

校事務の将来展望を見据えた活動を展開していく決意を新たにするものです。

この間に、学校を取り巻く社会環境は大きく変わり、それに伴い学校事務も変化し続けています。

全国的に広まりつつある学校事務の組織化（共同実施）の動きは、近畿地区でも各府県教育委員会の

考え方により実施状況は様々であり、小中学校への事務長制が制度化されるなかで、今後の事務処理

体制や事務職員制度も新たな展開を迎えようとしています。一方で、新学習指導要領の実施にあたり、

より一層の教員の事務負担軽減や定数増などの教育条件整備の充実が求められています。

新しい時代の義務教育の実現に向け、教育の質を高めていくための学校事務を担うことにより、事

務職員が学校現場になくてはならないものであることを内外に示していくことが必要です。そのため

には、従来の事務職員の職務範囲にとらわれることなく、教員が担っている事務も含め、学校全体の

事務を再構築していくことが求められています。

今夏の８月１９日（木）には、滋賀県大津市において第１０回近畿地区公立小中学校事務研究大会

を開催させていただきます。設立２０周年にふさわしい大会となるよう研究大会実行委員会が中心と

なり、開催準備を進めているところです。会員の皆さまの積極的な参加をお願い申し上げまして、新

年のあいさつといたします。

平成２１年度 学校事務セミナーのお知らせ

★期 日 平成２２年３月５日（金） １４：３０～１７：００

★会 場 京都タワーホテル 八閣の間

★内 容 講演会 講師 名城大学大学院 大学・学校づくり研究科長

木 岡 一 明 教授

木岡 一明先生は、教育マネジメント論や学校づくり論がご専門です。

今回は「未来完了志向の学校事務と学校づくり」をテーマにご講演いただきます。到達可能なゴー

ルを目指して試行錯誤しながら進んでいく『未来完了志向の学校事務』をとおして、これからの学校

事務職員の在り方を展望するいくつかの提言をいただきます。

多数のご参加をお持ちしています！

ねっとわーく

近 事 研
第４２号

２０１０．１．１４

～ 編集・発行 ～

近畿公立小中学校事務職員研究会

会 長 田 中 孝 夫

所在地 高島市立新旭南小学校

滋賀県高島市新旭町新庄８５３

０７４０－２５－２００９
http://www15.ocn.ne.jp/~kinjiken/



調査研究部の取り組み

調査研究部は、近年課題となっている学校事務職員の世代交代に向けて、どのような取り組みがで

きるのかを視野に、学校経営参画へ向けた指標づくりに取り組んでいます。

学校事務職員の学校経営参画については以前から研究・提言されていますが、私たちは若い世代の

学校事務職員にもわかりやすく、より具体的な指標を作ることをめざして活動しています。

まだまだ内容は固まっていませんが、イメージ的には質問に Yes,No で回答することにより、学校

経営参画へ向けた意識度や、事務職員としての職務バランスなどが診断できるようなものになればと

考えています。８月の近事研滋賀大会では、皆様に笑顔で取り組んでいただけるような、楽しい指標

をめざしています。

また、それぞれの地域に持ち帰っていただき、地域に応じた内容で学校経営参画に向けた指標とし

ても活用していただけるように、さらに具体的な内容を詰めていきたいと考えています。

第１０回近畿地区公立小中学校

事務研究大会（滋賀大会）

●大会テーマ いにしえの湖都から奏でる学校事務

～未来を担う子どものために～
あ す

●日 時 平成２２年８月１９日（木） ９：１５～１７：００

●場 所 大津市民会館 滋賀県大津市島の関１４番１号

（JR大津駅より徒歩１０分、京阪島ノ関駅より徒歩３分）

●内 容 午前の部

・開会行事

・文部科学省行政説明（予定）

・調査研究部報告

午後の部

・パネルディスカッション

★多数のご参加をお待ちしています★


